

## ✈ ESCUADRÓN 421 en París. Tierra firme.

De la distancia corta a la distancia media y larga.

◆ Lo tenemos en el corazón, 50 días con sus noches en alta mar, en cualquier instante nos asaltaba el batear fuerte de las olas contra el casco de La Montaña, las velas en danza con el viento intenso. Los sonidos de ajuste de la propia Montaña y sus voces todas. Lo acotado del lugar, la larga duración, las apuradas situaciones.. nos colocan del lado de la fortaleza del Escuadrón 421. Por eso y por más lo añoramos.

◆ ◆ Sin apenas transición, llega LA CARRETERA. 20 días después sus pies pisan asfalto, ciudades, adioses, encuentros nuevos, la distancia media, la larga ha pasado a tomar su lugar. Marea más que alta mar. Los ruidos, músicas, cantos, espacios abigarrados, olores, contaminación o novedad.

◆ ◆ ◆ ✈ La F.A.Z. está al caer.

P  
a  
r  
í  
s



Donostia 2021-07-10

Acuarelas: PaoZen



Teresa Gil Ruiz